

運動会を終えて

体育主任 渡壁

今年度の運動会は、新校舎と旧校舎の両方が建っているという谷原小の歴史の1ページに残る開催となりました。一昨年度は広い運動場。昨年度は谷原中運動場。今年度は狭い運動場。というように毎年さまざまな変更点がありました。

そういった中で、本校の職員の方々は職種を越え一致団結して計画や準備に取り組んできました。そして、保護者の皆様の多くの協力を得て、ここまで来ることができたと感じております。有難うございます。

さて、子供たちはこの日のために各学年で励んできた演技や競技を一生懸命にやり遂げ、達成感に満ちた表情をしていました。キング牧師の言葉に「人間の価値は、苦しいときにどれほど頑張ったかで決まる。」とあります。たいてい好きなことには一生懸命になれるが、苦しいときにはついつい手を抜いてしまいます。そのような中、谷原小の子供たちは話をよく聞き、「頑張ろう」という気持ちをもって臨んできたことで充実感を得たように思えます。

来年度も工事が続くので、どのような形での開催となるかまだ分かりませんが、いずれにせよ子供たちの笑顔があふれるような運動会にしていきたいと思います。これからもご協力、よろしくお願いいたします。

水泳が始まります

水泳担当 清水

「今日は、暑いな。今すぐプールに入りたいな。」子供たちからは、こんな声も聞こえてきます。運動会が終わると、早くも気分は水泳モードになっているようです。今年度の水泳指導は、6月17日(月)から9月9日(月)まで行います。

子供たちの安全と健康を第一に、一人一人に目標をもたせ、各々がそれらを達成できるよう水泳指導にあたっていきます。

夏休みには本校教員が中心となって、外部指導員と共に学年担任がプール指導をします。なお、夏休み中のプール指導につきましては、後日プリントでお知らせします。ご家庭におかれましても、体調管理と共に水泳用具(特にゴーグル)の自主管理ができるよう、お子さんにお声かけください。宜しくお願いします。

和室、会議室が使えなくなります

新校舎でお気付きのことと思いますが、教室の廊下側がガラス張りになっています。これは、17日から始まる水泳の学習の際に、今まで児童が着替えていた教室が更衣の場にならないことを意味しています。

そこで、水泳指導の期間は、今まで貸し出していた体育館棟の和室と旧会議室を児童の更衣室とすることにしました。ご不便をかけることになりましたが、ご協力をお願いします。なお、学校応援団(ひろば)の皆様のご好意で、会議等で使用しない日のひろば室を貸してくださることになりました。既に、6月分の和室や旧会議室の使用予定を入れていらっしゃる皆様には、誠に申し訳ありませんが、ひろば室等への変更をお願いします。お手数ですが、副校長までご連絡ください。

また、水泳指導後は、引き続き和室を女子更衣室として使用する予定なので(旧会議室は貸し出します)、ご了承ください。よろしくお願いいたします。